

Eislaufen am 12.01.2019



Am 12.01.2019 haben wir uns um 10 Uhr zum Eislaufen bei der Eiszeit Karlsruhe getroffen. Gegen 10:30 Uhr standen endlich alle mit Schlittschuhen auf dem Eis. Die Kinder haben zusammen fangen gespielt und sind zusammen auf dem Eis gelaufen. Lt. Infobrett wird immer um 13 Uhr die Eisfläche neu gemacht, weshalb wir uns kurz vorher zu einem Gruppenbild gesammelt haben und danach vom Eis gegangen sind. Nachdem alle ihre Schlittschuhe abgegeben oder eingepackt haben, haben wir uns zu einer kleinen Feedbackrunde versammelt. Es hat allen Spaß gemacht und wir konnten schon einige Vorschläge für weitere Unternehmungen von den Kindern sammeln.



Wir haben uns gefreut, dass 16 Kinder beim Eislaufen teilgenommen haben. Da wir im Jugendvorstand alle von der Abteilung Handball sind, hat es uns auch gefreut, dass einige Kinder vom Turnen und Kindersport dabei waren.

